

**ANALISIS PENGARUH EFEKTIVITAS PENARIKAN PAJAK  
DAN RETRIBUSI TERHADAP PERTUMBUHAN PAD  
KABUPATEN LOMBOK TIMUR  
TAHUN 2009-2015**



**SKRIPSI**

*Disusun Oleh:*

**ELVANOCTA DASRI PRATAMI**

**NPM. 43841517FE13**

Diajukan untuk Memenuhi sebagian dari Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS GUNUNG RINJANI  
SELONG  
2017**

## ABSTRAK

### ANALISIS PENGARUH EFEKTIVITAS PENARIKAN PAJAK DAN RETRIBUSI TERHADAP PERTUMBUHAN PAD KABUPATEN LOMBOK TIMUR TAHUN 2009 - 2015

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada pengaruh Efektivitas penarikan pajak dan retribusi terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) di Kabupaten Lombok Timur. Penelitian ini selama Tujuh priode dari tahun 2009 s/d 2015.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian asosiatif yaitu penelitian yang bertujuan untuk mengetahui hubungan atau pengaruh antara satu variable atau lebih dengan variable lainnya. sampel yang digunakan adalah Pendapatan Asli Daerah pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kabupaten Lombok Timur dari tahun 2009 s/d 2015. Pengumpulan data sekunder diperoleh dengan cara dokumen/arsip yang ada pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kabupaten Lombok Timur. Teknik analisis data menggunakan regresi linier berganda dan asumsi klasik. Untuk menguji hipotesa digunakan alat uji statistik t (t-Test) dan Uji statistic f (f-test). Data yang diperoleh dianalisis dengan menggunakan program SPSS.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa berdasarkan hasil uji statistik menggambarkan tingkat signifikansi yang 5% yaitu 0,000 dan  $t_{hitung} \geq$  dari  $t_{tabel}$  yaitu  $74.137 \geq 1.989$  yang artinya  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, dengan demikian pajak daerah secara parsial terdapat pengaruh signifikan terhadap Pendapatan Asli Daerah. Retribusi daerah berdasarkan hasil uji statistik menggambarkan tingkat signifikansi yang 5% yaitu 0. 002 dan  $t_{hitung} \geq$  dari  $t_{tabel}$  yaitu  $3.170 \geq 1.989$  yang artinya  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, dengan demikian Retribusi daerah secara parsial terdapat pengaruh signifikan terhadap Pendapatan Asli Daerah. Hasil uji F atau Simultan menunjukkan tingkat signifikansi 5% yaitu 0,000 dan  $F_{hitung} \geq F_{tabel}$  yaitu  $4.585E3 \geq 3,11$  jadi dapat dikatakan bahwa Pajak Daerah dan Retribusi Daerah berpengaruh secara bersama-sama terhadap Pendapatan Asli daerah.

Kata kunci : Pajak daerah, Retribusi daerah, Pendapatan Asli Daerah, Efektivitas.